
○【10】その他、学校給食に関するご意見やご要望があればご記入ください。
1 食育は本来家庭ですることです。食育も大切ですが、何より安全安心な給食を提供することに力をいれて下さい。

2 ぜひ、建築の際に見学などできることがあればありがたいです。

3
地元や国産の食材を使った手作りでおいしい給食を維持してほしい。委託すると外国産や冷凍食品が増える傾向にあるので控え

てほしい。「手作り」が十分実施できるよう、講演にもあったように野菜などの前処理室を充足してほしい。

4
自校給食とセンター給食の大きな違いは、作り手と食べ手の顔がお互い見れないということです。作ってくれた人の顔を見て食

事を受け取ることで食欲の増進にもつながると思います。そのことで食に対する意識が子ども自身高くなると思います。

5
金田先生より、大量調理になったからでないということはない。共同調理場になっても継続してできることはあるということを

前向きに考えていくことが大切だと思いました。

6
情報の交換がしっかりとできれば、より教室での食育の授業に力をいれることができるのかなとも思いました。学校での食育よ

り家庭へつながる食育をお願いします。

7 今回の共同調理場の話を子どもたちの未来へプラスとなるように頑張ってほしいです。

8
栄養教諭の採用が少ないと思います。養護教諭のように一校一名いて、全クラスに年間で食育授業や給食時間や給食だより等の

充実化を図っていただきたい。

9 子どもたちの健康のためにも、単独でできていることは共同でも同じ様に行う努力をしてほしい。質の確保は絶対条件。

10
小学生が社会見学のひとつとして訪問し、中の様子を見られるような、施設設備であるとよい。作っている人の顔、大量調理の

大変さ、地産地消の食材など、目で見て体験して、理解を深め感謝していけるような共同調理場がいいと思う。

11
建物が新しくなっても優秀な人材が使用しなければ意味がないので、人の採用基準も考えてほしいです。熱意ある人材が必要だ

と思います。

12 別府市内に全域２Ｈ以内での配送は無理があるのでは・・・

13 単独からセンター調理場へ変更されても、食育や様々な対応のためには、栄養職員の全校配置が必要ではないか。

14 不登校対策にもつなげてもらいたい。

15
子どもたちが中学生になってから「小学校の給食の方がおいしかった」とよく言います。センター給食になると何が違うので

しょうか。安全でかつおいしい給食を子どもたちにお願いします。

16
アレルギーを持つ子を含めて小中学生が給食を食べれるようになればと思います。外国人の子どものための給食も配慮したセン

ターになるといいなと思います。

17 単独給食より、品質・サービスが低下しないことを切に願っています。味・湿度・見た目などすべてにおいて。

18 午後からの活力になる給食という点からもバランスのとれたものを提供してください。

19 単独校給食より温かく、味付けなどもよく愛情もたくさんいれてほしいです。

20 安全であれば、それだけで十分です。好き嫌いが多く、残菜の多い傲慢な日本人が情けないと思います。

21 市民に対して給食の試食会をしてほしい。

22
行政にお願いです。限られた条件で厳しい環境の中調理をしていただいています。給食費未払い、不払いの保護者への対応は、

学校現場（担任）にさせるのではなく、行政が責任を持って、法的根拠を以て指導、命令、検挙するようお願いします。

23
子どもたちに顔の見える「食」がよい。「物」を学校に届けるだけの共同調理場は反対。給食を通して、どんな子どもたちを育

てたいのか明確にしてほしい。共同調理場の開設で税金を他にまわすのはやめてほしい。

24
現在、小学校の給食はおいしい、中学はまずいと言われているが、新調理場になって全員がおいしいと言われるようになってほ

しい。

25
家では食べない野菜類も給食なら、と食べているのでとても助かっています。運営等大変とは思いますが、これからも子どもた

ちへ給食の提供をよろしくお願いします。

26
このような動き、活動、協議をしている、する予定であることを前持って別府市ＨＰで早くからお知らせするべきではなかった

か。後手後手にならないよう、市民に情報を発信して下さい。

27
金田先生の講演内容は、現場の方は周知のことなのでしょうか。それを理解した上で長い間改善しなかったのでしょうか。市の

動きが見えません。

28 一番立て直さなければならない、給食センターを自校式にしてほしい。

29
おいしい給食で健康寿命を延ばす食育が実施されることが大事。未来を担う子どもたちの食を考える時、コストを優先させて考

えるのでは、夢のある施設建設は難しいのではないかと思った。

30 全市民に納得と理解をしてもらうよう全自治会で説明会をしてほしい。

31 まず別府の給食の方針決めのところから市民の意見を取り入れてほしい。子どもの健康を第一に考えてほしい。

32
給食費の滞納問題が気になります。子ども手当の支給は、保護者としては助かりますが、給食費の滞納が問題視される中、子育

て支援の予算をそちらの方へ回して頂けるのも一つの手立てかなと思われます。

33
小学校のセンター給食はよいイメージがなかったが、設備の整ったセンターでおいしい給食が作れるなら合理的でよいと思いま

す。お金と人手をかけてよいものを作ってほしいです。
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34
安全安心な給食作りをしてほしいです。食べ物で体はできています。子どもたちが口にするものが安全なものであってほしいで

す。

35
今まで別府市内での野菜を買っていたので、市外県外になってしまっては。給食の仕入れをわかるようにして安心できるよう

に。

36 あたたかいものはあたたかく、冷たいものは冷たく、本当に別府のはしまでできるのか。

37 全ての学校栄養教諭を配置してほしい。

38 衛生管理基準が定められたころから、施設設備の整備、安全面を考えた市政をしてこなかったのでしょう。

39
食育は学校教育全体で取組むべきものですが、これまでの別府市では給食でしか食育は触れられていないと感じています。よい

機会なので、ぜひ食育についてしっかり計画を立て、取組んでほしいと思います（教員の意識改革を強く希望します）。


